



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...

Declara:

Su expresión de beneplácito por la primera Edición de **“Posadas Rodante - Expo Motorhome del Nordeste”** la cual ha de desarrollarse del 9 al 15 de junio de 2025 en el Complejo Costa Sur de la ciudad de Posadas, capital de la provincia de Misiones. Organizado por la Municipalidad de Posadas por medio de su Dirección General de Turismo con el respaldo de la plataforma “TodoMotorhome”.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Fundamentos

Sr. Presidente:

Es motivo de este proyecto de declaración visibilizar **la** primera Edición de “**Posadas Rodante - Expo Motorhome del Nordeste**” la cual ha de desarrollarse del 9 al 15 de junio de 2025 en el Complejo Costa Sur de la ciudad de Posadas, capital de la provincia de Misiones. Organizado por la Municipalidad posadeña por medio de su Dirección General de Turismo con el respaldo de la plataforma “TodoMotorhome”.

Este es un evento que busca reunir a viajeros, fanáticos y fabricantes del mundo Motorhome para poder disfrutar de increíbles exhibiciones, charlas y así también compartir frondosas experiencias narradas por aquellos que tienen una vida sobre ruedas.

Para la jornada inaugural, estarán presentes Silvia Gastelaars, directora general de Turismo; Santiago Haddad, coordinador del Complejo Costa Sur; y Javier Bonetto, director de TodoMotorhome además de quienes han de participar como público en general.

En lo que hace al lugar escogido para esta inaugural edición es el Complejo Costa Sur, que ya se posiciona como un espacio clave del turismo alternativo en Misiones. Situado a orillas del río Paraná, contando con más de 25 plazas exclusivas para Motorhome que en esta oportunidad- ante la alta demanda- se ha ampliado a 60 plazas disponibles; además de contar con la energía eléctrica, el agua potable, los baños con agua caliente, los quinchos y estación de descarga de aguas grises. A su vez han habilitado una segunda área para que sea utilizada para unidades más autónomas; como ser autos con carpas de



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

techo.

Este tipo de instalaciones del Complejo Costa Sur es uno de los pocos lugares del país preparados para albergar este tipo de turismo, lo que posiciona a Posadas en una ciudad pródiga por excelencia para los amantes de las rutas.

En esos días, se han de hacer presentes Motorhome de distintas latitudes de Argentina; siendo así que podrán compartir y disfrutar de diversas actividades con y para el público en general, con espacios de encuentros y muestras abiertas.

Dicho evento es el primero de su tipo en toda la región del Nordeste. Su objetivo es buscar promover y estimular el turismo itinerante, logrando de este modo suscitar un mayor crecimiento en la economía local y posicionar a Posadas como un lugar receptivo y apto para quienes adoptan vivir y viajar sobre ruedas.

Uno de los momentos más interesantes será el fin de semana del 14 y 15 de junio, cuando se realice una gran exhibición abierta al público. Puesto que será en ese momento cuando fabricantes, emprendedores y comerciantes del rubro Motorhome mostrarán sus unidades, accesorios y productos.

Desde los inicios de lo que se soñó como evento, siempre predominó el trabajo coordinado del equipo local. Dejando bien en claro que esta iniciativa forma parte de una táctica más amplia de la ciudad para posicionarse dentro del creciente mercado del turismo rodante, ofreciendo un segmento que tiene una idiosincrasia propia, muy interesante, y logrando así que cada vez más personas quieran sumarse a esta forma de viajar.

Se sabe que habrá gente participando proveniente de Chile, Brasil, Uruguay y por supuesto de distintas provincias argentinas. Siendo entonces una



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

oportunidad para que la gente vea y disfrute de cómo es ese estilo de vida y puedan acceder de cerca a este tipo de vehículos.

El auge del turismo rodante en Posadas se refleja en los números, ya que en este último verano recibieron aproximadamente unos 170 Motorhome por mes, y así también en el de mayo superaron el número de 184. A esto se le debe sumar el hecho de que tienen un promedio de estadía de tres noches por vehículo, aunque hay quienes se quedan hasta 15 días, atraídos por la comodidad del lugar y las propuestas de la ciudad.

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares la aprobación del mismo.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional